



Association HyperSupers TDAH France

4 Allée du Brindeau 75019 PARIS

www.tdah-france.fr

www.tdahécole.fr

www.plongezennostroubles.com

**Communiqué de presse
Le 12 juin, le TDAH, on en parle !
(Trouble Déficit de l'Attention / Hyperactivité)**

A l'occasion de la journée nationale du TDAH le 12 juin, l'association HyperSupers TDAH France organise plusieurs événements partout en France dont un à l'Auditorium de l'Hôtel de Ville de Paris qui réunira les médecins experts du TDAH en France, mais aussi quelques patients/parents de patients, autour de 2 tables rondes :

- 1- Présentation du trouble dans sa globalité, enfant/adulte
- 2- Prise en charge globale du trouble

Vous trouverez ici le programme détaillé de cette journée : <https://www.tdah-france.fr/Conferences-TDAH-on-en-parle-Dimanche-12-juin-Paris>

L'objectif de cet événement pour lequel plus de 200 personnes sont inscrites, est d'informer le grand public sur le TDAH pour aider au repérage, soutenir les parents d'enfants TDAH et les adultes concernés, et donner des solutions à tous (bonnes pratiques et recommandations).

Nous aurons également le plaisir d'avoir parmi nous M. Jérémie Boroy, M. José Puig, Pr Richard Delorme qui introduiront cette journée.

Christine Gétin, la Présidente clôturera la journée en abordant les avancées et les prochains grands défis à relever.

L'association HyperSupers TDAH France a 20 ans d'existence, elle est reconnue d'utilité publique, et est membre du CNCPH, du collectif handicap et de France Assos Santé. Elle représente 3.000 membres, concernés directement par le trouble déficit de l'attention avec ou sans hyperactivité.

Contacts :

Christine Gétin, Présidente, 0684882703, presidente@tdah-france.fr

Camille Thérond-Charles, Administratrice, 0662448227, camille@tdah-france.fr